

Pelaksanaan Upacara Hari Kebangkitan Nasional ke-115 Satker LHK Sulsel Berlangsung Khidmat

Subhan Riyadi - MAKASSAR.XPRESS.CO.ID

May 22, 2023 - 18:23



MAKASSAR- Keluarga besar Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan Lingkup Sulawesi Selatan melaksanakan Upacara Hari Kebangkitan Nasional ke-115 di Lapangan Sekolah Menengah Kejuruan Kehutanan Negeri Makassar, Jalan Perintis Kemerdekaan Km. 17,5 Makassar. Senin, 22 Mei 2023.

Kepala P3E Suma, Dr. Darhamsyah selaku Korwil UPT LHK Lingkup Sulsel didapuk sebagai inspektur upacara. Sementara Komandan upacara dari Siswa SMK Kehutanan Negeri Makassar, Alfian Deanofa.

Pelaksanaan upacara berlangsung pada Pukul 07.30 Wita. Dengan rangkaian Upacara berupa pengibaran Bendera Merah Putih, pembacaan Naskah Pancasila, Pembacaan naskah Undang-Undang Dasar 1945, Pembacaan Doa.

Kepala P3E Suma, Darhamsyah dalam pidatonya menekankan pentingnya kerja sama dan kolaborasi seluruh elemen bangsa dalam menerapkan nilai-nilai persatuan dan kesatuan. Ia menegaskan bahwa hanya dengan bersatu dan saling bahu-membahu, Indonesia akan mampu bangkit dari berbagai krisis global yang melanda, termasuk dalam bidang kesehatan, perekonomian, dan geopolitik.

Di samping itu, 3 (tiga) tujuan yang menjadi cita-cita utama kebangkitan nasional, yakni: Memerdekakan cita-cita kemanusiaan, Memajukan nusa dan bangsa dan Mewujudkan kehidupan bangsa yang terhormat dan bermartabat di mata dunia.

"Di masa ini, di saat kemerdekaan telah kita raih, barisan perjuangan kita harus tetap rapat, erat, dan terus maju bergerak mengobarkan api "Semangat Untuk Bangkit!" demi mewujudkan Indonesia Emas 2045," tegas Darhamsyah.

"Kita patut bersyukur karena dunia telah melalui krisis pandemi COVID19. Selama 3 tahun terakhir, di tengah kekurangan, tantangan, dan masalah yang kita hadapi bersama, barisan perjuangan rakyat Indonesia terbukti tetap erat dalam melaksanakan penanganan pandemi COVID-19 sekaligus untuk memulihkan perekonomian bangsa. Hal ini menjadi momentum untuk memaknai Hari Kebangkitan Nasional ke-115 ini sebagai upaya membangun semangat kebangsaan untuk bangkit pasca pandemi," imbuhnya.

Lanjutnya, Hari Kebangkitan Nasional juga kita maknai dengan memperingati perjuangan bersama, Kementerian, Lembaga, Pemerintah Daerah, sektor swasta, akademisi, pers, komunitas, dan seluruh elemen bangsa saling bahu membahu, berkolaborasi menerapkan nilai-nilai persatuan juga kesatuan dalam mewujudkan kebangkitan bangsa kita dari berbagai krisis global, baik kesehatan, perekonomian, hingga geopolitik sekalipun.

"Selain merayakan berbagai capaian bangsa Indonesia, Hari Kebangkitan Nasional, kita maknai dengan mensyukuri segala langkah kemajuan, perbaikan, atau bahkan pelajaran yang didapatkan dari perjuangan kita," jelas Dr.Darhamsyah dihadapan peserta upacara.

"Dunia telah menyaksikan kepiawaian Indonesia dalam memimpin forum yang beranggotakan 20 negara/entitas regional dengan kekuatan ekonomi terbesar, yakni G20," imbuh Inspektur Upacara ini.

"Presidensi G20 Indonesia di tahun 2022 semakin membawa harum nama Ibu Pertiwi dalam mendorong Semangat Untuk Bangkit di tingkat dunia dengan mengangkat tema 'Recover Together, Recover Stronger,'" pesannya lagi.

"Dengan semangat yang sama pula, kami mengajak seluruh komponen bangsa untuk terus mempertahankan bara api semangat kebangkitan nasional sembari menerapkan barisan perjuangan kita dengan menunjukkan kerja keras, kerja cerdas, juga kerja bersama demi kemandirian dan kemajuan bangsa yang berkelanjutan. Kita juga ingin agar bara api semangat kebangkitan yang kita jaga saat ini dapat menjadi lentera penerang harapan sekaligus penunjuk jalan bagi perjuangan generasi penerus bangsa kelak. Selamat memaknai dan memperingati Hari Kebangkitan Nasional ke-115 bagi kita semua. Berjuang, belajar, bertumbuh dan terus melangkah maju dengan Semangat Untuk Bangkit,"

ajak Darhamsyah.

"Selamat memaknai dan memperingati Hari Kebangkitan Nasional ke-115 bagi kita semua. Berjuang, belajar, bertumbuh, dan terus melangkah maju dengan Semangat Untuk Bangkit! ," pungkasnya.

Secara keseluruhan rangkaian upacara Hari Kebangkitan Nasional tahun 2023 berlangsung lancar dan khidmat.

Hadir peserta upacara UPT Satker LHK Sulsel yakni P3E Suma, BBKSDA Sulawesi Selatan, BPHL Wilayah XIII Makassar, BPKHTL Wilayah XII Makassar, Balai TN Bantimurung Bulusaraung, Balai TN Taka Bonerate, Balai PSKL Wilayah Sulawesi, BPPHLHK (Gakkum LHK) Wilayah Sulawesi, BPDAS Jeneberang Saddang, Balai PPI Wilayah Sulawesi, BPTH Wilayah II, BPSILHK Makassar, BPLHK Makassar dan SMKKN Makassar.